
令和4年 1月 15日（土）　PTA会議室

○司会挨拶
第８回運営委員会を始めます。

○PTA会長挨拶
コロナが落ち着いてきたと思っていたところに、第６波となってしまいました。

この状況も踏まえ、次年度の在り方を考えていく時期となりました。

○学校長挨拶(若狭校長)
他市の中３で、スポーツ推薦の子が、締切りに書類が届かなかった。結果、ギリギリ間に合ったという

事象があった。新学期に入ってから、締切りを守る、社会のルールを守る事について、先生たちの姿を

見せたりすることで、伝えていきたい。

また、グーグルフォームにて、学校評価アンケートを作成している。

○各学年より
　【生徒の状況】

○報告

また、情報交換も行った。

指導を検討する。

以前からの議題について、ディスカッションを行った。

暴風警報だけでなく、ゲリラ豪雨でも休校にならないか？

（原田先生）

そろそろ進路について説明を始めていく。

学校から、高校に郵送するという流れ。

３年

１２／１４（火）幹事会

進路について、出願を進めている。インターネットで願書を作

全体的には良いスタートが切れていると感じている。

（宮上先生）

（松山先生）

しかし、冬休み中にライングループにて問題が発生したため、

現在は、百人一首大会に向けて準備している。

大会を実施する。

成→学校で確認→自分で印刷、入金を行う→学校に持参。

本部

市Ｐ

特になし

冬休み前に髪形について、数名指導した。

指導を実施した。

生徒に緊張感が出てきた。受験まで間近となっている。

２年

来年度、ツーブロックなどの髪形について、派手な場合は

体を動かす鬼ごっこやドッヂボールを行った。今月、百人一首

３学期中にコロナの様子を見て、校外学習を予定している。

最近は面接のない高校が多数だが、練習はする予定。

第8回　運営委員会

地域に合わせてほしい

生徒指導

１年

(服部先生)
終業式にSNS関連で人を不快にすることをしないように伝えた。

声かけのやり方を変えようと考えている。
三学期が始まり、子供たちは元気に登校している。



○予定

・各行事の予定、報告
・広報誌（奥村、赤壁、橋本、安村）

次回の発行は卒業時

１月末目処で、文章をもらう予定。

・講演会、座談会（竹内、夜久、小倉、安村、前田）
・開催日時：12/11（土） 14:00～

・講演終了

報告書作成済み（12月に配布）

・夜のパトロール
千里丘担当 ：岸田、前田

実施済み：１２／３（金）２０：００～

柳田担当 ：笠井、奥村、西岡 
実施済み：１２／１１（土）２０：００～

香露園の公園で、タバコを吸っている高校生カップルがいた。

三宅担当 ：河相、清久
実施済み：１２／１２（日）２０：００～

・その他
市P担当を竹内さんが来年も続投してくれます。

・今年度の会議予定

・注)爆発的にコロナ感染となった場合は、会議はリモートにて開催予定とする。

☆次回運営委員会　令和4年2月12日（土）　10：00～

１／２２（土）　摂津市教育フォーラム

１／１８　役員会

市P

本部
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